

Nota Verbal MPHV-UNOOSA-289-2025

La Misión Permanente de Honduras ante la Oficina de las Naciones Unidas y otras Organizaciones Internacionales con sede en Viena, saluda atentamente a la Comisión sobre la Utilización del Espacio Ultraterrestre con fines Pacíficos (COPUOS) para referirse a la 68° período de sesiones el cual tendrá lugar del 25 de junio al 2 de julio de 2025.

En ese sentido, la Misión Permanente de Honduras, tiene a bien informar que la delegación que estará representando al Gobierno de Honduras como observador en la referida reunión es la siguiente:

Jefe de Delegación

Sra. Elena Freije Murillo
Representante Permanente
Misión Permanente de Honduras
Correo: [REDACTED]
Presencial /En línea

Delegados

Sra. Lesly Sánchez
Ministro Consejero
Misión Permanente de Honduras
Correo: [REDACTED]
Presencial

La Misión Permanente de Honduras ante la Oficina de las Naciones Unidas y otras Organizaciones Internacionales con sede en Viena, aprovecha la oportunidad para expresar a la Comisión sobre la Utilización del Espacio Ultraterrestre con fines Pacíficos (COPUOS), las muestras de su distinguida consideración.

Viena, 25 de junio de 2025



**A la Honorable
Comisión sobre la Utilización del Espacio Ultraterrestre con fines Pacíficos (COPUOS)
Viena**